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L'orderbook italiano di nuove navi è quasi tutto ecologico

Su 145 ordini, 126 sono per navi predisposte a utilizzare carburanti a

bassissime emissioni, soprattutto il gas naturale liquefatto. I dati di Srm-

Assoporti Quasi la metà - il 47,5 per cento - del tonnellaggio navale

attualmente in ordine è predisposto all'utilizzo di carburanti alternativi al

gasolio. Lo rende noto Port Infographics, il nuovo report annuale del centro

Studi e Ricerche per il Mezzogiorno di Intesa San Paolo realizzato insieme ad

Assoporti. Sono in tutto 552 navi, di cui la maggior parte sono predisposte

all'utilizzo di gas naturale liquefatto (il 39,5%), seguito da metanolo (4,6%) e

gas naturale di propano (LPG, 2,2%). Di queste 552 navi, 126 sono ordinate

da operatori attivi in Italia, su un totale di 145 destinate ad essere attive nel

Paese. La quasi totalità dei 126 ordini italiani (81%) è predisposta al gas

naturale liquefatto, il 53 per cento (alcune di quelle ad LNG possono anche

utilizzare altri tipi di carburanti) all'ammoniaca. Ancora più nel dettaglio, di

queste 126 navi, 32 sono predisposte all'LNG, 26 all'ammoniaca, 10 ad

ammoniaca e metanolo, 10 all'ammoniaca combinata con l'elettrico, 7 ad

ammoniaca, 14 a batteria ibride, 9 a gas e metanolo, 4 a metanolo, 2 a

idrogeno, 1 a gas e idrogeno. Il dato non indica che in futuro tutte queste navi mercantili navigheranno sicuramente

con carburanti a basse emissioni, significa solo che se potessero (se ci fosse una produzione all'altezza della

domanda e se ci fosse una rete di distribuzione capillare, fattori che al momento mancano) lo farebbero. Confortante

anche il dato sulle navi in navigazione che già utilizzano carburanti alternativi al gasolio tradizionale: nel 2017 erano

appena il 2,7 per cento, nel 2023 più del doppio, il 6 per cento. Nel 2030 le previsioni sono forse un po' ottimistiche

ma vedono la quota salire al 23 per cento. Condividi Tag assoporti ambiente Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Primo Piano
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Interporti di Trieste, Cervigano e Gorizia si alleano

Promozione fieristica, sito web unico e scambio di informazioni. In futuro

potrebbe entrare nella rete anche l'interporto di Pordenone I tre interporti di

Trieste, quello di Cervignano in provincia di Udine e lo Sdag di Gorizia hanno

firmato un accordo commerciale volto alla promozione unitaria fieristica, alla

creazione di un sito web in comune e allo scambio di informazioni operative,

razionalizzando i servizi di trasporto merci. L'accordo lo hanno firmato a

Trieste i presidenti dell'Interporto di Trieste, Paolo Privileggio, e di Cervignano,

Lanfranco Sette, e l'amministratore delegato unico di quello di Gorizia,

Giuliano Grendene. In futuro potrebbe arrivare anche un nuovo partner, come

hanno sottolineato gli interessati, l'interporto di Pordenone. Gli interporti di

Trieste, Cervignano e Gorizia formano una rete logistica composta da 160

mila metri quadri di magazzini, 65 mila metri quadri di aree coperte e una rete

ferroviaria di 22 binari per la distribuzione del freddo e delle automobili. Senza

dimenticare il FREEeste, il punto franco di Trieste. Come spiegano in una nota

i tre interporti, l'accordo serve a sviluppare un «polo logistico regionale per

connettere porti e interporti per proporsi al mercato nazionale e internazionale

con una adeguata offerta logistica». Condividi Tag interporti Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Trieste
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Cma Cgm ha sospeso i transiti in Mar Rosso mentre la nave Koi è in rotta verso il Pireo

La portacontainer oggetto di attacco da parte degli Houthi è "riapparsa" in

navigazione lungo il canale di Sue e sta facendo rotta verso il Pireo di

Redazione SHIPPING ITALY 4 Febbraio 2024 Dopo le smentite, ancorché non

è chiaro se credibili al 100%, del mancato (o parzialmente inefficace) attacco

alla nave portacontaienr Koi da parte dei guerriglieri Houthi, Cma Cgm pare

intenzionata nel prossimo futuro ad aggiungersi al lungo elenco di compagnie

di navigazione che eviteranno di transitare con la propria flotta in Mar Rosso.

La notizia, rilanciata da alcune agenzie di stampa, è emersa dopo l'attacco alla

propria nave sferrato dai miliziani yemeniti poichè il proprietario dello scafo è

l'americana Jp Morgan. "Il gruppo marittimo Cma Cgm venerdì ha sospeso

fino a nuovo avviso tutti gli attraversamenti da parte delle sue navi dello stretto

di Bab al-Mandab in entrata e in uscita dal Mar Rosso a causa dei rischi per la

sicurezza, ha dichiarato una fonte a conoscenza della questione. La decisione

è stata presa dopo gli ultimi attacchi alle navi da parte dei militanti Houthi in

Yemen, tra cui l'attacco di questa settimana a un convoglio contenente navi

gestite da Cma Cgm" scrive Reuters . "La mossa significa che Cma Cgm si

unisce ad altre importanti compagnie di navigazione nel sospendere il transito attraverso il Mar Rosso meridionale,

interrompendo la principale rotta commerciale tra Asia ed Europa". La shipping company marsigliese, una delle più

grandi compagnie di navigazione per il trasporto di container al mondo, ha già riorientato alcuni dei suoi servizi di

linea intorno all'Africa meridionale, ma aveva continuato a inviare alcune navi attraverso il Mar Rosso, in particolare

con il supporto di scorte della marina francese. Per ciò che riguarda la nave portacontainer Koi, impiegata in un

servizio di linea fra Mare Arabico e Mediteraneo occidentale, dopo un'assenza del segnale Ais per alcuni giorni è

"riapparsa" in navigazione e si trova ora impegnata nel transito lungo il canale di Suez con arrivo previsto al porto del

Pireo, in Grecia, il prossimo 6 febbraio. La stessa nave sarebbe attesa poi a metà febbraio nel porto di Genova

avendo a bordo diversi container destinati a importatori del nostro Paese.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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45 volontari della Croce Rossa impegnati nel trasporto dei bambini palestinesi

Saranno in porto a La Spezia per accogliere Nave Vulcano e portare poi i

bimbi nei diversi ospedali pediatrici italiani Una task force della Croce Rossa ,

formata da 45 volontari, sarà impegnata lunedì in porto fin dalla prima mattina

per l'accoglienza e il trasporto presso le strutture sanitarie dei 60 tra bambini

palestinesi e i loro accompagnatori che sbarcheranno da Nave Vulcano. In

coordinamento con la Prefettura, i Ministeri competenti, la Croce Rossa

Nazionale e della Liguria, la Croce Rossa spezzina sarà in campo con 12

volontari , tra cui anche un medico, due ambulanze, un'automedica e un

pullmino per trasportare i rifugiati all'ospedale Gaslini di Genova. "Ringrazio fin

d'ora i nostri volontari che anche in questa occasione si sono subito mobilitati

rispondendo alla chiamata delle autorità competenti - commenta il presidente

della Croce Rossa della Spezia Luigi De Angelis - In porto arriveranno anche

ambulanze CRI da fuori regione : saranno coinvolti dall'Emilia, dalla

Lombardia, dalla Toscanaa. Dalla Liguria Genova e Follo, per il trasporto dei

bambini palestinesi e dei loro accompagnatori agli ospedali Rizzoli di Bologna,

Meyer di Firenze e Buzzi di Milano, oltre al Gaslini di Genova. In totale si

mobiliteranno 45 volontari tra autisti, soccorritori, coordinatori, medici, infermieri, psicologi e mediatori culturali, con

16 mezzi tra ambulanze, automediche e minivan".

Rai News

La Spezia
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Lavori di manutenzione ordinaria, chiude il ponte mobile

A comunicarlo l'Autorità di Sistema Portuale di Ravenna che segnala possibili

disagi per il traffico stradale pannello delle preferenze pubblicitarie per le terze

parti aderenti al TCF di IAB. La chiusura del banner con la X posta in alto a

destra, equivale ad una scelta di impostazioni di default quindi della

navigazione con i soli cookie tecnici.

Ravenna Today

Ravenna



 

domenica 04 febbraio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 27

[ § 2 3 4 8 7 3 9 0 § ]

Ponte mobile Ravenna: martedì 6 febbraio chiusura al traffico veicolare dalle 9,30 alle 11,30
per manutenzione

di Redazione - 04 Febbraio 2024 - 11:26 Commenta Stampa Invia notizia 1

min Autorità Portuale informa che il ponte mobile sul Candiano resterà chiuso

al traffico veicolare e ciclo-pedonale dalle ore 9,30 alle ore 11,30 di martedì 6

febbraio, nel quadro delle attività di manutenzione sul ponte mobile,

periodicamente svolte dalla stessa Autorità di Sistema Portuale diRavenna, al

fine di garantire la sicurezza della circolazione stradale in transito. La chiusura

al traffico si rende necessaria per consentire l'esecuzione di un intervento di

manutenzione ordinaria all'impianto oleodinamico.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Manutenzione al ponte mobile, martedì 6 Febbraio chiuso per due ore

Nel quadro delle attività di manutenzione sul ponte mobile, periodicamente

svolte dall'Autorità d i  Sistema Portuale diRavenna, al fine di garantire la

sicurezza della circolazione stradale in transito, si comunica che il ponte

resterà chiuso al traffico veicolare e ciclo-pedonale dalle ore 9,30 alle ore

11,30 di martedì prossimo, 6 febbraio 2024.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Nave Humanity One arrivata a Marina di Carrara con 64 migranti

E' entrata intorno alle 8 di questa mattina al porto di Marina di Carrara (Massa

Carrara) la nave ong 'Humanity One' con a bordo 64 migranti. La ong tedesca,

il cui arrivo in un primo momento era fissato per ieri pomeriggio, ha risalito

negli ultimi giorni la penisola dopo aver soccorso i migranti nel Mediterraneo

meridionale. Dei 64 migranti arrivati questa mattina al porto di  Marina d i

Carrara, 11 risultano essere minori. Per  lo  sca lo  apuano s i  tratta

complessivamente del decimo sbarco, il primo del 2024, che porta il totale dei

migranti giunti a Marina a bordo delle ong a 1.165. Le operazioni di

accoglienza e le procedure successive allo sbarco sono coordinate come di

consueto dalla prefettura di Massa Carrara. Ad attendere lo sbarco lungo la

banchina del porto i numerosi volontari, il supporto sanitario e le forze

dell'ordine, oltre al personale dell'Autorità portuale e della Capitaneria di porto.

I migranti riceveranno i primi controlli a bordo, per poi essere fatti scendere a

piccoli gruppi in banchina e accompagnati con i pullman nel vicino complesso

fieristico di Imm-CarraraFiere, per le successive procedure di identificazione e

controlli medici. Dopo essere stati rifocillati, i migranti partiranno poi per le

strutture di accoglienza selezionate.

Ansa

Marina di Carrara
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L'Autorità di Sistema Portuale: «Non siamo competenti sullo scalo crocieristico e non
abbiamo il progetto»

FIUMICINO - «L'ambito in questione non rientra nella nostra competenza ma è

pur sempre una funzione crocieristica che viene inserita e siccome noi

pianifichiamo, programmiamo e sviluppiamo questa funzione nei nostri porti,

dovremo tenere conto dell'effetto prodotto da questa nuova realizzazione. Non

abbiamo partecipato alle istruttorie che hanno portato allo stato di

avanzamento di questo progetto e non abbiamo il progetto, per cui non

abbiamo potuto valutare gli effetti di questa iniziativa». Ha detto durante il suo

intervento il dirigente dell'Autorità di Sistema Portuale Mar Tirreno Centro-

Settentrionale, Maurizio Marini, parlando del futuro porto turiti- crocieristico di

Fiumicino ad Isola Sacra, in commissione regionale Giubileo. «Noi stiamo

dando seguito al piano regolatore portuale vigente per Fiumicino approvato

dalla Regione Lazio nel 2012 e vogliamo portarlo a compimento- ha aggiunto-

dovremo tenere in debita considerazione gli effetti di questa nuova

realizzazione in termini di sviluppo del mercato. Può darsi che non ce ne siano,

perché il mercato ha ripreso in maniera importante dopo il Covid, ma dovremo

fare delle previsioni a medio-lungo termine per capire se gli investimenti

programmati hanno ancora un loro ritorno economico». «Di sicuro il porto crocieristico - ha concluso Marini - non

sostituisce quello previsto nella programmazione statale, dovremo valutarne gli effetti e adeguare la nostra

pianificazione».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Simeoni (Fi): «Il porto è un'opportunità di sviluppo in un quadro di sostenibilità»

FIUMICINO - Il porto turistico-crocieristico di Fiumicino è stato al centro della

commissione regionale Giubileo dove si sono tenute la audizioni.Nella prima

audizione , ascoltato il comitato "Il timone - Per il porto turistico crocieristico di

Fiumicino", nelle persone di Giampaolo Nardozi e Sandro Cecili. Una

opportunità senza precedenti questa per Fiumicino», ha detto il primo. L'ing.

Cecili è intervenuto a seguire per riferire sugli aspetti di carattere ambientale

del progetto. L'impatto ambientale indubbiamente ci sarà, ma la riduzione delle

volumetrie rispetto al progetto precedente lo rende attenuato. Per quanto

riguarda gli aspetti viabilistici, sicuramente sono un problema ma lo sarebbero

stati comunque, a prescindere dalla realizzazione del porto, quindi questa

piuttosto può essere una occasione per risolverli. Ultimo aspetto affrontato

quello dei lavori riguardanti il tratto di mare interessato, altro motivo per il quale

questa è una buona occasione da tutti i punti di vista. Ma le «ricadute più

importanti restano quelle economiche e sociali, secondo Nardozi. In

particolare ci sarà la possibilità di dirottare il personale esodato dall'aeroporto

verso il nuovo porto, data la natura similare delle due strutture. Le ricadute

positive a suo avviso però non saranno solo per l'economia privata, perché anche gli introiti delle tasse a favore degli

enti locali saranno incrementati». Nella seconda delle audizioni programmate, per il Comune di Fiumicino, è

intervenuto il sindaco Mario Baccini: « Il comune di Fiumicino è chiamato a un ruolo fondamentale a proposito della

realizzazione di questa struttura, ha detto il sindaco. Infatti è stata adottata una delibera apposita in materia. Il

contesto in cui sarà realizzato il porto è un contesto effettivamente degradato, come detto da altri intervenuti. Non è

di interesse del solo comune di Fiumicino questa opera, visto che è inserita tra i lavori preordinati al Giubileo. Il

ripascimento della costa avrebbe dovuto essere fatto a spese della regione, se non vi provvedesse in base a questo

progetto la società realizzatrice, ha dichiarato ancora il sindaco. Nuovo indotto per l'area interessata da questo

progetto, che va gestito con attenzione. Non c'è concorrenzialità ma piuttosto completamento rispetto a Civitavecchia

con il progetto di questo porto, ha detto ancora Baccini. Oltre alle misure di facilitazione del traffico privato, è prevista

la realizzazione di linee di trasporto pubblico, ad esempio con destinazione Ostia, ha dichiarato il sindaco, che infine

ha aggiunto che la formazione dei lavoratori esodati da altri enti prescinde dalla questione della realizzazione del

porto». La parola è passata quindi alla Autorità d i  sistema portuale del Mar Tirreno centro-settentrionale,

rappresentata da un delegato del presidente Pino Musolino, il quale ha specificato «che si è in fase di attuazione di un

piano regolatore portuale approvato dalla regione nel 2012, al di là della contingenza rappresentata dal Giubileo

2025». Il delegato Marini ha aggiunto che «sicuramente la realizzazione

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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del porto è un obiettivo e sono in corso monitoraggi di vario tipo che possono essere messi a disposizione degli

enti che devono deliberare in materia. A seguire, l'Enac - Ente nazionale per l'aviazione civile, ha attestato che« il

porto di Fiumicino è in linea con altre similari strutture in Italia e che la presenza di un porto a Fiumicino si presenta

perfettamente compatibile con quella di un aeroporto, nell'ottica della intermodalità. Infine, ha preso la parola il

segretario generale della Autorità di bacino distrettuale dell'Appennino Centrale, Marco Casini. Per l'Autorità di bacino,

che deve pronunciarsi sulla compatibilità dell'opera a livello di rischio idrogeologico, anche se non si è ricevuto

direttamente il progetto che è stato comunque reperito, non si evidenziano pericoli inerenti l'area dal punto di vista

idrogeologico. Attenzione invece va posta alla questione della erosione costiera, nel campo della quale va realizzato

un monitoraggio che l'autorità dovrebbe, secondo Casini, coordinare». " Come ha spiegato bene il Sindaco Mario

Baccini,- ha dichiarato Giorgio Simeoni il presidente della commissione Giubileo e capogruppo di Forza Italia in

Consiglio regionale del Lazio, Giorgio Simeoni, durante l'ultimo ciclo di audizioni sul 'Porto Turistico-crocieristico di

Fiumicino Isola Sacra' - il progetto del porto crocieristico rappresenta una grande opportunità per il Comune di

Fiumicino, ma in generale per tutta la Regione Lazio, in termini di sviluppo economico e di riqualificazione ambientale

delle aree interessate, oltre al fatto - molto importante - che la realizzazione dell'opera avrà riflessi significativi in

termini occupazionali. Con il nuovo porto è previsto il transito, ogni anno, di oltre un milione di passeggeri in più a

Fiumicino».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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L'Autorità di Sistema Portuale: «Non siamo competenti sullo scalo crocieristico e non
abbiamo il progetto»

FIUMICINO - «L'ambito in questione non rientra nella nostra competenza ma è

pur sempre una funzione crocieristica che viene inserita e siccome noi

pianifichiamo, programmiamo e sviluppiamo questa funzione nei nostri porti,

dovremo tenere conto ... Condividi FIUMICINO - «L'ambito in questione non

rientra nella nostra competenza ma è pur sempre una funzione crocieristica

che viene inserita e siccome noi pianifichiamo, programmiamo e sviluppiamo

questa funzione nei nostri porti, dovremo tenere conto dell'effetto prodotto da

questa nuova realizzazione. Non abbiamo partecipato alle istruttorie che hanno

portato allo stato di avanzamento di questo progetto e non abbiamo il

progetto, per cui non abbiamo potuto valutare gli effetti di questa iniziativa».

Ha detto durante il suo intervento il dirigente dell'Autorità di Sistema Portuale

Mar Tirreno Centro-Settentrionale, Maurizio Marini, parlando del futuro porto

turiti- crocieristico di Fiumicino ad Isola Sacra, in commissione regionale

Giubileo. «Noi stiamo dando seguito al piano regolatore portuale vigente per

Fiumicino approvato dalla Regione Lazio nel 2012 e vogliamo portarlo a

compimento- ha aggiunto- dovremo tenere in debita considerazione gli effetti

di questa nuova realizzazione in termini di sviluppo del mercato. Può darsi che non ce ne siano, perché il mercato ha

ripreso in maniera importante dopo il Covid, ma dovremo fare delle previsioni a medio-lungo termine per capire se gli

investimenti programmati hanno ancora un loro ritorno economico». «Di sicuro il porto crocieristico - ha concluso

Marini - non sostituisce quello previsto nella programmazione statale, dovremo valutarne gli effetti e adeguare la

nostra pianificazione». Condividi.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Simeoni (Fi): «Il porto è un'opportunità di sviluppo in un quadro di sostenibilità»

FIUMICINO - Il porto turistico-crocieristico di Fiumicino è stato al centro della

commissione regionale Giubileo dove si sono tenute la audizioni.Nella prima

audizione , ascoltato il comitato "Il timone - Per il porto turistico crocieristico di

... Condividi FIUMICINO - Il porto turistico-crocieristico di Fiumicino è stato al

centro della commissione regionale Giubileo dove si sono tenute la

audizioni.Nella prima audizione , ascoltato il comitato "Il timone - Per il porto

turistico crocieristico di Fiumicino", nelle persone di Giampaolo Nardozi e

Sandro Cecili. Una opportunità senza precedenti questa per Fiumicino», ha

detto il primo. L'ing. Cecili è intervenuto a seguire per riferire sugli aspetti di

carattere ambientale del progetto. L'impatto ambientale indubbiamente ci sarà,

ma la riduzione delle volumetrie rispetto al progetto precedente lo rende

attenuato. Per quanto riguarda gli aspetti viabilistici, sicuramente sono un

problema ma lo sarebbero stati comunque, a prescindere dalla realizzazione

del porto, quindi questa piuttosto può essere una occasione per risolverli.

Ultimo aspetto affrontato quello dei lavori riguardanti il tratto di mare

interessato, altro motivo per il quale questa è una buona occasione da tutti i

punti di vista. Ma le «ricadute più importanti restano quelle economiche e sociali, secondo Nardozi. In particolare ci

sarà la possibilità di dirottare il personale esodato dall'aeroporto verso il nuovo porto, data la natura similare delle due

strutture. Le ricadute positive a suo avviso però non saranno solo per l'economia privata, perché anche gli introiti delle

tasse a favore degli enti locali saranno incrementati». Nella seconda delle audizioni programmate, per il Comune di

Fiumicino, è intervenuto il sindaco Mario Baccini: « Il comune di Fiumicino è chiamato a un ruolo fondamentale a

proposito della realizzazione di questa struttura, ha detto il sindaco. Infatti è stata adottata una delibera apposita in

materia. Il contesto in cui sarà realizzato il porto è un contesto effettivamente degradato, come detto da altri

intervenuti. Non è di interesse del solo comune di Fiumicino questa opera, visto che è inserita tra i lavori preordinati al

Giubileo. Il ripascimento della costa avrebbe dovuto essere fatto a spese della regione, se non vi provvedesse in

base a questo progetto la società realizzatrice, ha dichiarato ancora il sindaco. Nuovo indotto per l'area interessata

da questo progetto, che va gestito con attenzione. Non c'è concorrenzialità ma piuttosto completamento rispetto a

Civitavecchia con il progetto di questo porto, ha detto ancora Baccini. Oltre alle misure di facilitazione del traffico

privato, è prevista la realizzazione di linee di trasporto pubblico, ad esempio con destinazione Ostia, ha dichiarato il

sindaco, che infine ha aggiunto che la formazione dei lavoratori esodati da altri enti prescinde dalla questione della

realizzazione del porto». La parola è passata quindi alla Autorità di sistema portuale del Mar Tirreno centro-

settentrionale, rappresentata da un delegato del

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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presidente Pino Musolino, il quale ha specificato «che si è in fase di attuazione di un piano regolatore portuale

approvato dalla regione nel 2012, al di là della contingenza rappresentata dal Giubileo 2025». Il delegato Marini ha

aggiunto che «sicuramente la realizzazione del porto è un obiettivo e sono in corso monitoraggi di vario tipo che

possono essere messi a disposizione degli enti che devono deliberare in materia. A seguire, l'Enac - Ente nazionale

per l'aviazione civile, ha attestato che« il porto di Fiumicino è in linea con altre similari strutture in Italia e che la

presenza di un porto a Fiumicino si presenta perfettamente compatibile con quella di un aeroporto, nell'ottica della

intermodalità. Infine, ha preso la parola il segretario generale della Autorità di bacino distrettuale dell'Appennino

Centrale, Marco Casini. Per l'Autorità di bacino, che deve pronunciarsi sulla compatibilità dell'opera a livello di rischio

idrogeologico, anche se non si è ricevuto direttamente il progetto che è stato comunque reperito, non si evidenziano

pericoli inerenti l'area dal punto di vista idrogeologico. Attenzione invece va posta alla questione della erosione

costiera, nel campo della quale va realizzato un monitoraggio che l'autorità dovrebbe, secondo Casini, coordinare». "

Come ha spiegato bene il Sindaco Mario Baccini,- ha dichiarato Giorgio Simeoni il presidente della commissione

Giubileo e capogruppo di Forza Italia in Consiglio regionale del Lazio, Giorgio Simeoni, durante l'ultimo ciclo di

audizioni sul 'Porto Turistico-crocieristico di Fiumicino Isola Sacra' - il progetto del porto crocieristico rappresenta una

grande opportunità per il Comune di Fiumicino, ma in generale per tutta la Regione Lazio, in termini di sviluppo

economico e di riqualificazione ambientale delle aree interessate, oltre al fatto - molto importante - che la

realizzazione dell'opera avrà riflessi significativi in termini occupazionali. Con il nuovo porto è previsto il transito, ogni

anno, di oltre un milione di passeggeri in più a Fiumicino». Condividi.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Il caso Croce: una storia tra Pirandello e Camilleri in un Consiglio in cerca d'autore

Un mistero buffo quasi quanto la scelta di Basile di congedare Blasco per

nominare il comandante Cannavò, da dividere con Ragusa MESSINA - Con

tutti i problemi enormi, strutturali e profondi, che investono Messina, il

Consiglio comunale è stato costretto ad affrontare il caso Croce. Quasi un

"mistero buffo", per citare Dario Fo, paradossale e impenetrabile al pari di

quello della scelta del sindaco Basile di congedare il comandante Blasco per

prenderne un altro, Cannavò, impegnato anche a Ragusa e quasi subito

dimissionario. Ma ci viene in soccorso la Sicilia, terra di contraddizioni e di

misteri. E allora ecco un'altra narrazione avvincente. Paradossale come un

enigma esistenziale alla Pirandello. Ingarbugliata come "La concessione del

telefono" di Camilleri. Dal punto di vista giuridico, si è espressa l'Avvocatura

dello Stato di Palermo con due pareri: la carica di Maurizio Croce è

"incompatibile con il ruolo di consigliere comunale". Per l'avvocato dello Stato

Marcello Pollara, l'ex candidato sindaco del centrodestra è incompatibile, in

base alle norme per la prevenzione della corruzione, dato il suo ruolo apicale.

E, di conseguenza, è nei fatti ineleggibile secondo il testo unico degli enti

locali. Croce: "L'Anac si è espressa a mio favore" Il diretto interessato, invece, cita il parere dell'Anac a suo favore e

ora il Consiglio, in seduta straordinaria, dovrà pronunciarsi. Sottolinea l'esponente di Forza Italia ed ex assessore

regionale: "L'autorità nazionale anticorruzione, organo di vigilanza, si è pronunciata in modo differente rispetto

all'Avvocatura. Altra cosa è il caso politico e la mia eventuale incompatibilità sopravvenuta sul piano giuridico. Su

questo c'è una valutazione in corso. Vorrei chiarire che il mio è un incarico fiduciario, con compenso equiparato a

quello di un dirigente. Ma si tratta di un aspetto economico, non c'è scritto da nessuna parte che io sia un dirigente.

Ho una delega, per questo incarico, sulla base di un rapporto di fiducia". Ricordiamo che Croce ricopre il ruolo di

"soggetto attuatore" per la realizzazione degli interventi per la mitigazione del rischio idrogeologico nella Regione

siciliana. Non a caso, Sud chiama Nord chiede chiarimenti , in un'interrogazione urgente, a Schifani "sulla tempistica

dell'acquisizione dei pareri dell'Avvocatura distrettuale dello Stato di Palermo, datati maggio 2023, da parte della

presidenza della Regione". E il gruppo politico sottolinea "la mancata trasmissione tempestiva di tali pareri da parte di

Croce". Il Pd: "Presente solo 9 volte su 155 a Palazzo Zanca" Anche su questo l'ex candidato sindaco avrà modo di

chiarire. Tuttavia, il vero nodo della questione è: ma perché continuare, da parte del consigliere, a rimanere invischiato

in questo pasticcio? Basterebbe dimettersi, dato che il Pd ricorda la presenza solo "9 volte su 155" perché è troppo

impegnato sul fronte del dissesto idrogelogico, e ogni controversia normativa finirebbe. Croce riveste una funzione di

grande responsabilità e, in futuro, potrebbe essere nominato alla guida dell'Autorità di sistema

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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portuale dello Stretto. A novembre, ma non si è ancora insediato, è stato designato dal presidente Schifani nel

Comitato di gestione dell'Adsp . Perché insistere, dunque, per rimanere a Palazzo Zanca? La vita è breve. Bella e a

volte brutta, ma sempre da vivere pienamente, direbbe qualche saggio o opionista social. Affidiamo al Consiglio

questioni più urgenti. Di misteri siciliani, e più impegnativi, ne abbiamo fin troppi.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Lo scorso anno il traffico delle merci nei porti turchi è diminuito del -4,0%

Dopo quattro anni di crescita, nel 2023 il traffico delle merci nei porti turchi è

diminuito del -4,0% essendo ammontato a 521,1 milioni di tonnellate rispetto a

542,6 milioni nell'anno precedente. Lo scorso anno solo il traffico in

importazione ha segnato un incremento essendo stato pari a 256,2 milioni di

tonnellate (+5,0%). In calo le merci all'esportazione che hanno totalizzato

135,5 milioni di tonnellate così come il traffico di cabotaggio e in transito che si

sono attestati rispettivamente a 62,6 milioni di tonnellate (-7,2%) e 66,7 milioni

di tonnellate (-17,6%). Nel solo segmento dei container il traffico complessivo

è stato pari a 12,6 milioni di teu (+1,5%). Nel 2023 il traffico movimentato dai

porti della Turchia da e per l'Italia è stato di 44,6 milioni di tonnellate (-3,8%),

con un solo traffico containerizzato che è stato pari a 584mila teu (-3,6%). Nel

quarto trimestre dello scorso anno i porti turchi hanno movimentato

globalmente 129,3 milioni di tonnellate di carichi, con una flessione del -3,3%

sul corr ispondente periodo del 2022. Le merci al l 'esportazione e

all'importazione hanno totalizzato 37,5 milioni di tonnellate (+6,9%) e 61,6

milioni di tonnellate (-1,3%). Il traffico di cabotaggio è stato di 15,1 milioni di

tonnellate (-4,7%) e il traffico di transito di 15,0 milioni di tonnellate (-26,2%). Il traffico containerizzato è stato pari a

quasi 3,2 milioni di teu (+5,8%). Il traffico complessivo delle merci da e per l'Italia è ammontato a 10,0 milioni di

tonnellate (-33,0%), con un traffico dei contenitori che è stato pari a 172mila teu (+36,1%).

Informare
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Eu Ets, gli armatori dovranno aprire un conto deposito

Le compagnie di navigazione hanno poco più di un mese di tempo per

richiedere un conto con cui trasferire quote di carbonio, incentivando la

riduzione delle emissioni di gas serra L'Unione europea ha pubblicato un primo

elenco delle compagnie di navigazione che dovranno aprire prossimamente, in

un registro associato alla bandiera, un conto deposito tramite il quale gestire il

sistema di scambio delle quote di carbonio, l'Emmission Trading System

dell'Unione europea (EU ETS), in cui dal primo gennaio ne fa parte anche lo

shipping. La lista include oltre 2 mila compagnie marittime divise per Paese di

bandiera, praticamente tutte le compagnie di navigazione registrate presso

l'Internazional Maritime Organization, l'agenzia ONU responsabile della

regolamentazione della navigazione marittima. La decisione dell'Unione

europea contiene inoltre tutta una serie di scadenze e impegni da parte delle

compagnie, oltre a un riepilogo delle fasi di entrata in vigore dello shipping

nel'EI ETS, che avverrà gradualmente negli anni. L'EU ETS è stato lanciato nel

2005 dall'Unione eurpea per ridurre le emissioni di gas serra. Si pone

l'obiettivo di ridurre le emissioni di gas serra di almeno il 55 per cento entro il

2030, rispetto ai livelli del 1990, e l'obiettivo di zero emissioni nette entro il 2050 nel lungo termine. Lo shipping, il

trasporto via mare, contribuisce globalmente a circa il 2 per cento delle emissioni di gas serra prodotte dall'uomo. Un

conto di trading può essere utilizzato per acquistare, ricevere e trasferire quote e sarà necessario creare una catena

funzionante per trasferire le quote dall'operatore della nave (spesso il noleggiatore a tempo) alla parte responsabile

del rispetto dell'EU ETS, come la società ISM. Una compagnia di navigazione inclusa nell'elenco ha 40 giorni

lavorativi dalla data di pubblicazione dell'elenco per richiedere un conto di deposito dell'operatore marittimo (Maritime

Operator Holding Account-MOHA) nello stato a cui è stata assegnata. Un proprietario registrato che desidera

delegare la responsabilità della conformità ai regolamenti EU ETS e EU MRV a una società ISM inclusa nell'elenco

deve fornire alla società ISM la sua lettera di mandato in tempo affinché la società ISM possa richiedere un MOHA

entro 40 giorni lavorativi. Una compagnia di navigazione che non è inclusa nell'elenco deve richiedere l'apertura di un

MOHA entro 65 giorni lavorativi dal suo primo scalo in un porto nell'UE. La compagnia di navigazione deve aprire un

conto nello stato in cui ha effettuato il maggior numero di scali nei quattro anni precedenti o, in mancanza di tali scali,

nello stato in cui la nave ha il suo primo porto di scalo nell'area economica europea. Un proprietario registrato che non

desidera essere la parte responsabile ai sensi dell'EU ETS e dell'EU MRV può delegare questa responsabilità alla

Informazioni Marittime
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(UE) 2023/2599 della Commissione. Thommessen può assistervi nella preparazione della lettera di mandato.



 

domenica 04 febbraio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 40

[ § 2 3 4 8 7 3 8 1 § ]

Come verrà applicato l'EU ETS alle spedizioni a partire dal 1° gennaio 2024? Per ogni tonnellata di CO2 dichiarata

è necessario acquistare e presentare all'Ue una quota dell'Unione europea (EUA). Questa viene applicata a tutte le

compagnie di navigazione, che sono responsabili dell'acquisto di EUA. Il numero di quote disponibili in tutta l'Ue

diminuisce ogni anno, portando la quantità totale di gas serra emessi verso gli obiettivi del 2030 e del 2050. Conta

una serie di fasi di applicazione. Uno su base geografica: il 50 per cento delle emissioni derivanti dai viaggi con

partenza da un porto Ue verso un porto extra UE e viceversa; il 100 per cento delle emissioni derivanti dai viaggi tra

porti dell'Ue; il 100 per cento delle emissioni delle navi all'interno di uno scalo nell'Ue; Un altro su base temporale: le

compagnie di navigazione saranno tenute a comunicare le proprie emissioni e ad acquistare una quantità equivalente

di quote sul mercato EU ETS, secondo un calendario progressivo; le emissioni dal 2024 in poi (cedute nel 2025)

dovranno essere pari al 40 per cento delle emissioni; le emissioni dal 2025 in poi (cedute nel 2026) dovranno essere il

70 per cento delle emissioni totali; le emissioni dal 2026 in poi dovranno essere il 100 per cento del totale. Infine,

un'applicazione basata sulla grandezza delle navi. Le navi incluse nel calcolo sono navi commerciali da passeggeri e

da carico di oltre 5 mila tonnellate di stazza. Alla fine del 2026 l'Ue discuterà se includere le navi nella fascia 400-5

mila tonnellate di stazza. Condividi Tag economia Articoli correlati.

Informazioni Marittime
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Rendite record su tariffe e prenotazioni per Royal Caribbean

Utili 2022 in recupero a 1,7 miliardi di dollari. A pochi giorni dal varo di "Icon of

the Seas", la compagnia statunitense si gode una domanda di mercato molto

alta Nel 2023 l'utile netto di Royal Caribbean è stato di 1,7 miliardi di dollari, in

recupero rispetto a una perdita netta di 2,2 miliardi del 2022. «Il 2023 è stato

un anno eccezionale, spinto da una domanda senza pari per i nostri marchi.

Con il vento in poppa e le prenotazioni da record, il 2024 è destinato a essere

un altro anno robusto», ha affermato Jason Liberty, presidente e CEO di Royal

Caribbean Group. Seppur i costi lordi della crociera siano aumentati del 10,9

per cento rispetto al 2019, la situazione di mercato è incoraggiante per le

compagnie crocieristiche, con la domanda che resta alta da ormai un paio

d'anni. Dal canto suo, per Royal Caribbean le ultime cinque settimane del 2023

sono state le migliori di sempre per numero di prenotazioni. Di conseguenza,

la società si trova ora in un momento di alto rendimento sulle tariffe e sul

volume di passeggeri che hanno riservato un posto a bordo di una delle 27

navi della flotta. Senza dimenticare che lunedì scorso la compagnia

statunitense ha salutato dal porto di Miami il primo viaggio di Icon of the Seas,

nuova ammiraglia tra le più grandi navi da crociera in circolazione. Alto anche il numero dei ricavi di Royal Caribbean

nel 2023, pari a 13,9 miliardi di dollari, in crescita del 57 per cento. Le vendite di crociere sono state senza precedenti

da quando è stata fondata la compagnia (nel 1968), pari a 9,6 miliardi di dollari. Condividi Tag crociere Articoli

correlati.
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Celebrato da Fulvio Carlini il varo della nuova nave CL Nogaro per ContiCarwil Ltd

Il nome della general cargo da 3.700 Dwt appena costruita è un omaggio alo

scalo friulano hub della shipping line in Adriatico 4 Febbraio 2024 Fulvio Carlini,

prossimo presidente (da ottobre) della federazione italiana degli agenti

marittimi (Fonasba) , ha celebrato in Olanda il varo di una nuova nave general

cargo della compagnia di navigazione ContiCarwil Ltd di cui è azionista e

managing director. È stato lui stesso ad annunciare (con tanto di foto e video a

corredo) l'ingresso in acqua della nuova costruzione ribattezzata CL Nogaro di

cui la moglie Gabriella Reghellin è stata madrina. "Giovedì 1 Febbraio 2024 -

ha scritto in un post l'agente e armatore di origini italiane - cantieri navali G S

Yard a Groningen, Olanda, abbiamo varato la 'CL NOGARO', che opererà per

ContiCarwil Ltd. Gabriella è stata Madrina della nave e le ha dato il nome

pronunciando le parole 'I name you CL NOGARO, God bless you and all who

sail on you'. Davvero emozionante, grazie alla Famiglia Brion, nostri soci, che

le ha voluto riservare questo onore". Sempre Carlini ha anche spiegato il

perché del nome dato alla nave: "CL NOGARO in onore a Porto Nogaro, il

nostro home port in Friuli. Questo per tutti gli amici friulani, ai quali quel mio

quarto di sangue 'Furlan' mi lega da sempre". Più in dettaglio si tratta di una nave general cargo da 3.700 tonnellate di

portata lorda destinata a entrare in servizio dalla prossima estate sulla linea chiamata Mediterranean Service che

imbarca (soprattutto prodotti siderurgici) a Porto Nogaro in Italia, a Koper in Slovenia e a Rijeka in Croazia mentre i

porti di sbarco sono Casablanca e Agadir in Marocco e Aveiro in Portogallo. A questi scali 'fissi' si aggiungono

toccate opzionali nei porti di Trieste, Porto Marghera e Ravenna in Italia (per gli imbarchi) e Nador, Aviles e Bilbao

per lo scarico. Nella stessa occasione ContiCarwill ha celebrato anche la nuova costruzione gemella CL Flanders

varata nei mesi scorsi presso lo stesso cantiere olandese e destinata anch'essa a entrare in servizio nel secondo

trimestre del 2024 sui servizi operati dal gruppo Conti-Lines.
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